

Sirvan estas pocas líneas para homenajear a uno de los profesores que con sus actos ha propiciado el estudio y divulgación de la obra martiana por generaciones: Roberto Fernández Retamar, maestro en la Escuela de Letras de la Universidad de La Habana, gestor de la asignatura Estudios martianos, con ella contribuyó a que todos los graduados de la carrera tuviesen un conocimiento profundo de nuestro Apóstol, tarea que retomó con mucho éxito la Dra. Ana Cairo Ballester y que tras su fallecimiento me ha tocado continuar.

Lourdes Ocampo Andina